

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 7 TA 2018/2019

15711222 - SYIFA ARDHIA RAMADHANI

STATION	FEEDBACK
IBADAH	sebaiknya duduk saat talqin
IPM 1	survey primer kurang memeriksa airway (ada sumbatan atau tidak?), pemberian tindakan non farmakologis sudah tepat (rjp ok), profesionalisme ok
IPM 2	interpretasi kultur feces salah, diagnosis salah, terapi antibiotik tidak sesuai masalah pasien
IPM 3	pemeriksaan neurologis lebih sistematis lagi,
IPM 4	sudah menyampaikan tentang kondisi dan tata laksana yang akan dilakukan, tapi belum menyampaikan efek samping tindakan. sudah meminta izin secara lisan dan tertulis. sudah memilih transfusi set. sudah mengeluarkan udara dari selang. lupa cara pasang tourniquet. insersi berhasil setelah dua akali nyoba, pastikan jika pindah tempat tusukan, diswab dulu juga. seluruh bagian kanul yang steril berwarna putih harus masuk ke dalam vena. jangan meletakkan threeway yang belum terpakai dalam keadaan tidak tertutup ujungnya di luar area steril. untuk fiksasi, pastikan sudah kuat dan tidak mudah lepas, lingkarkan di jempolnya juga selangnya. belum berhasil menghitung tetes per menit dan kebutuhan cairannya. belum merujuk ke dokter SpB (jika ada yang bedah plastik)
IPM 5	penjelasan ttd kondisi pasien tidak lengkap.
IPM 6	AX: sudah cukup baik; PX PSIKIATRI: afek datar itu kalau kita tanya dia ga respon sama sekali; jika sudah ada keinginan bunuh diri, bentuk pikir non realistis; DX: dx benar, dd bipolar & PTSD kurang tepat; TX: oke benar; KOMUNIKASI EDUKASI: sudah baik namun kurang menjelaskan proses rujukan
IPM 7	kalau pasang tensi dikempesin dulu ya Syifa, kalau tidak rapi hasil tidak akan valid. jangan lupa pakai stetoskop juga :) tidak menyarankan opname. nulis resep jangan lupa tanggalnya.
IPM 8	Ax: RPS blm menggali gejala fisik yang relevan, px: tdk cuci tangan sebelum dan sesudah periksa, abdomen tdk diperiksa, thoraks hanya auskultasi jantung, antropometri hanya BB dan TB, tdk hitung IMT, penunjang DL: LED normal berapa? interpretasi profil lipid secara umum saja, tdk perlu satu persatu, Dx hanya HT dan DM dg obes (ada dx yg mencakup semuanya?), tx: dosis metformin tdk tepat, berapa dosis captopril utk TD 150/90 mmHg? dosis simvastatin ok. edukasi terbatas utk diet DM saja, perlu ditambahkan diet yg lain dan perlunya kontrol rutin